
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 16. Juli 2012, 12:45

Hallo,

ui jetzt wirds hochwissenschaftlich und was hast Du? Mit welchen Vor- und Nachteilen. Ich bin 
eher für die PC-Platten auch wenn sie kein UV durchlassen weil die meisten haben sowas und 
erkenne jetzt nicht das die Kakteen dort nicht wachsen und gedeihen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16281#post16281
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